

LE TRAITEMENT QUE JE SUIVIS POUR GUERIR UNE TOUX QUI ME DECHIRAIT LA POITRINE

Mme J. de Toronto, écrit ce qui suit :—

“Par une chaude soirée l'été dernier, alors que je me trouvais dans les montagnes, une brise fraîche s'éleva tout à coup qui me fit frissonner. Le jour suivant je constatai que j'avais un léger rhume de cerveau, mais je n'y fis pas attention. Le deuxième jour le rhume s'était changé en toux et après quelques semaines, au lieu de diminuer la toux devenait au contraire plus mauvaise. J'avais un chatouillement dans la gorge et j'essayai tout ce qui me venait à l'idée pour m'en débarrasser. Dès que j'étais couchée cette sensation devenait intolérable et je ne pouvais me soulager qu'en m'asseyant dans mon lit. Vers le matin seulement, complètement épuisée, je parvenais à m'endormir. Et ma toux empirait toujours. Parfois ces graves quintes me laissaient faible et épuisée. Tout ce que j'essayai alors ne m'apporta qu'un soulagement passager. Je ne pouvais prendre que des aliments liquides. Je ne pouvais plus dormir, et chaque jour je maigrissais. A certains moments des maux de tête me faisaient endurer le martyr. Un de mes amis me parla un jour du Carnol. Je l'essayai et au bout de trois semaines, je constatai que ma toux diminuait, que mon appétit revenait, que les maux de tête avaient disparu et que je dormais beaucoup mieux. J'ai pris sept bouteilles de Carnol et je jouis d'une santé meilleure qu'elle n'a jamais été dans ma vie.”

Le Carnol est en vente chez votre pharmacien. Si vous pouvez affirmer en toute conscience, après l'avoir essayé, qu'il ne vous a fait aucun bien, renvoyez la bouteille vide au pharmacien et il vous rendra votre argent.



81 93 10900 6 0110

(10-122)